

Témoignages de consommateurs

Sevrage de la morphine à la dure

Par [Mineur35](#) Posté le 10/09/2024 à 18:52

Bonjour j' ai été sous morphine 17 ans avec des dose de 250 mg par jour et parfois 2 patch de fentanyl par jour et j' étais devenu accro à la morphine et j' ai décidé seul d arrêté d un coup et ensuite ça été l enfer pendant 1 mois et 2 ans après j' ai toujours des effets de manque j' ai toujours des douleurs suite à un accident en 2004 mais je préfère avoir mal que de reprendre de la morphine où tout autre anti douleur mon médecin ma dit que c'est un miracle si je suis pas mort tellement j' avais envie de mourir alors si vous voulez arrêter un conseil faites vous aidé car mon médecin ma dit que très peu y arrive à s en sortir seul car il faut être prêt à vivre l enfer tant votre corps va tout faire pour que vous continuez à prendre de la morphine et moi mon épouse à été d une grande aide même si elle m'a vu vivre l enfer mais je la remercie et aussi Dieu pour m avoir pas abandonner car c'est une épreuve que je ne souhaite à personne de vivre alors avant de prendre de la morphine où autres anti douleur parler à votre médecin lh